

Pressebericht von Alois Pinzl zum 14. Preisgrasoberln der Dorfgemeinschaft am 14.10.2022:

Preisgrasoberln der Dorfgemeinschaft



Die Siegermannschaft des EC Schlatzendorf mit v. l. n. r. Johann Bielmeier, Seppe Englmeier, Vorstand Martin Goham und Hermann Rankl sowie Dorfsprecher Alois Pinzl

Schatzendorf. Am Freitag hat die Dorfgemeinschaft Schlatzendorf erneut ihr jährliches Preisgrasoberln im Dorfwirtshaus Sonnenblick durchgeführt. Vertreten waren an sieben Tischen die Vereine EC, ESV, Dart Club, der Verteranen- und Reservistenverein sowie die FFW Schlatzendorf.

Einzelsieger nach 2 Durchgängen wurde Martin Goham mit 132 Punkten, gefolgt von Hermann Rankl (113), Sepp Englmeier (110) und Alois Pinzl (103). Fast alle Mitspieler durften einen Preis mit nach Hause nehmen. Der erste Preis war traditionell der Schlatzendorfer Maibaum, der am nächsten Tag umgelegt und dem Sieger als Brennholz vorbeigebracht wurde.

In der Mannschaftswertung hatte der EC Schlatzendorf (457 Punkte) die Nase vorn und verewies die FFW Schlatzendorf (364) und den Krieger und Reservistenverein (315) auf die Plätze.

Den Patzerpreis in Form einer Schwarzwurst erhielt Kilian Probst mit dürftigen 59 Punkten.

Die Eisschützen gewannen damit zum dritten Mal den begehrten Wanderpokal, der in diesem Jahr bereits zum 14. Mal ausgespielt wurde. Rekordhalter ist nach wie vor die FFW mit 7 Siegen.

Die Spielaufsicht hatten Matthias Wittmann, Adolf Bielmeier und Erwin Schürzinger. Dorfsprecher Alois Pinzl nahm die Siegerehrung vor und lobte den großen Zusammenhalt im Dorf, der sich auch im Dorf-Grasoberln widerspiegelt.



Einzelsieger Martin Goham, der sich den Gutschein für den Maibaum sicherte, es gratuliert Dorfsprecher Alois Pinzl

Fotos und Bericht: Alois Pinzl